



¡EL MAGISTERIO DE OAXACA NO OLVIDA, NO PERDONA Y NO CLAUDICA!

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Una guerra, en la que el único objetivo es acabar de tajo con un movimiento de 35 años, referente nacional e internacional de luchas sociales y populares, sigue asestando Aurelio Nuño y Gabino Cué con estrategias políticas y mediáticas contra los maestros y maestras de Oaxaca, calificándolos ante los ojos del mundo como “vándalos, delincuentes y flojos”, seguido de un proceso de sometimiento que busca evaluar a los maestros a costa de lo que sea.

Ante los medios de comunicación, Gabino Cué Monteguado sigue usando como arma psicológica el discurso del sometimiento y cerrazón, envalentonado con la llegada de gendarmes y policías federales a las sedes de aplicación del examen; también se empalidece ante la decisión de este movimiento de boicotear el examen punitivo.

Falacias vomita Gabino y Nuño en su doble discurso, dicen que los maestros no serán despedidos, pero advierten que serán cesados todos aquellos que no se presenten a la evaluación ¿será que la sola asistencia a la evaluación representa un mensaje de victoria para sus gobiernos?.

La verdadera realidad, sin duda, es que pretenden a punta de detenciones, una guerra psicológica, social y política, someter a los maestros de Oaxaca que han sabido resistir en un estado que tiene más de la mitad de municipios considerados en extrema pobreza en todo el país, sumados por supuesto, a los dos millones más de pobres que el sexenio de Enrique Peña Nieto ha dejado.

¿Acaso la Reforma Educativa, con estadísticas y estándares aplicados en países del primer mundo, es aplicable en un estado donde, por culpa de este gobierno, los niños y maestros no cuentan con aulas dignas, luz, pisos, techos, drenaje, y que por estas condiciones ni siquiera pueden aspirar a tener acceso a internet?

Sí, contestarán los capitalistas, los empresarios y por supuesto los gobiernos que ven en la educación un botín más para enriquecer sus bolsillos con sus “bondades” gubernamentales que llegan como si fueran misericordia de los gobiernos.

Rateros, corruptos, asesinos y traidores, les llama el pueblo, porque mientras un empleado apenas y sobrevive con 30 pesos diarios, un campesino vive de sus cosechas, un obrero con 70 pesos, un maestro con el salario mínimo y por citar un ejemplo, Felipe Calderón vive con 1 millón 21 mil 880 pesos mensuales.

Con todo lo anterior, el panorama es de resistencia, aseguran los maestros y maestras de Oaxaca, porque ni las detenciones arbitrarias cual si fuesen los más peligrosos delincuentes que tiene este país, ni el sometimiento a punta de armas, y mucho menos el arrebato de nuestros empleos, podrán con los ideales de lucha que se siguen tejiendo uno a uno, miles a miles y que “volverán y serán millones”.

Esta lucha apenas comienza!, porque mientras Gabino se enaltece por sus últimas decisiones que evidenciaron su entreguismo para salvar su cabeza, el magisterio oaxaqueño se organiza, y con la bandera de lucha, sabrá defender los derechos laborales y una educación crítica, laica y gratuita. ¡El magisterio de Oaxaca no olvida, no perdona y no claudica!

**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡PRESOS POLÍTICOS, LIBERTAD!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 06 de noviembre de 2015

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**